

# J.P.Morgan

## Movimientos en el Capital Contable

Durante el tercer trimestre de 2011, J.P. Morgan Grupo Financiero S.A. de C.V., no tuvo reducciones y/o incrementos de capital, asimismo, no pagó dividendos durante dicho período.

El pasado 15 de Abril de 2011 se llevó a cabo la Asamblea General de Accionistas para, el Grupo Financiero, el Banco, la Casa de Bolsa y la entidad de Servicios en donde se acordó incrementar la Reserva Legal conforme a lo establecido en el artículo 99-A de la Ley de Instituciones de Crédito para el Banco, y el artículo 20 de la Ley General de Sociedades Mercantiles para la Casa de Bolsa.

Dichas reservas quedaron constituidas de acuerdo a lo siguiente:

Entidad	Utilidad en 2010*	% de reserva legal	Incremento en Reserva Legal*
Banco	62,433,891	10%	6,243,389
Casa de Bolsa	237,195,164	5%	11,859,758

\*Cifras en miles de pesos

Cabe mencionar que el Grupo Individual y la empresa de Servicios tienen una Reserva Legal constituida al 31 de diciembre de 2010 mayor a la quinta parte del capital social, razón por la cual en el 2011 no realizaron incremento.

El 28 de Abril de 2011, J.P. Morgan Casa de Bolsa S.A. de C.V., J.P. Morgan Grupo Financiero, celebró la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas, en donde se aprobó un aumento en el capital mínimo fijo de la Sociedad en \$150'000,000 de pesos mismo que fue producto de una capitalización de utilidades, que se reflejó en los estados financieros de la Casa de Bolsa a partir del mes de Abril de 2011.